
 

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

6997/J XXIV. GP 

Eingelangt am 26.11.2010 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

Anfrage 
 
des Abgeordneten Kunasek 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Einsparungen und Änderungen bei der Miliz 
 
Im Zusammenhang mit den Einsparungen bei der Landesverteidigung soll auch bei 
der Miliz eingespart werden und bei den Milizstrukturen Änderungen eintreten.  
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes-
minister für Landesverteidigung und Sport folgende  
 
 

Anfrage: 
 

1. Welche Einsparungen bei der Miliz sind geplant? 
2. In welchem Umfang soll bei der Miliz gespart werden? 
3. Welche Änderungen sollen bei den Milizstrukturen kommen? 
4. Sollen die Miliz-Baone aufgelöst werden? 
5. Wenn ja, wann? 
6. Sollen die bestehenden Miliz-Baone oder Teile davon  in den geplanten neuen 

Mob-Strukturen der Verbände aufgehen?  
7. Wenn ja, wie wird die Zuordnung der Miliz-Baone zu den Verbänden durchge-

führt werden? 
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